

Deutsche Edelsteinstraße

...das hochkarätige Urlaubsland

Presseinformation

Tourist-Information Deutsche Edelsteinstraße / VG Herrstein
Karina Wagner, Tel.:06785-79103

Förderverein Deutsche Edelsteinstraße freut sich auf sein Jubiläumsjahr

Am vergangenen Dienstag kamen die Mitglieder des Fördervereins Deutsche Edelsteinstraße e.V. in der Verbandsgemeindeverwaltung Herrstein zusammen, um gemeinsam auf das vergangene Jahr zu blicken. Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Präsident Martin Schupp die Fördervereins-Mitglieder und die touristischen Akteure der Region. Weitere Tagesordnungspunkte der Jahreshauptversammlung waren der touristische Aus- und Rückblick, der Finanzplan, eine Satzungsänderung sowie die Jubiläumsgala mit Krönung der 20. Deutschen Edelsteinkönigin.

Präsident Martin Schupp eröffnete die Versammlung mit einem Dank an die Verbandsgemeinde Herrstein mit ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie an die Tourist-Informationen Deutsche Edelsteinstraße und Idar-Oberstein für ihren Einsatz zum Wohle der Region.

In Wort und Bild präsentierte die Geschäftsführerin des Fördervereins, Karina Wagner, einen Rück- und Ausblick und stellte aktuelle Tourismusprojekte der Deutschen Edelsteinstraße vor. Dabei gewährte sie einen Einblick in das Fotoalbum der Deutschen Edelsteinkönigin. Neben den Repräsentationsterminen der Deutschen Edelsteinkönigin zeigte der Rückblick auch die touristische Entwicklung an der Deutschen Edelsteinstraße. Erfreulich ist der Anstieg der Übernachtungszahlen im Jahr 2013 um 2,8 %. Bei den Gästezahlen gab es in der Verbandsgemeinde Herrstein einen leichten Rückgang von 0,3 % zu verzeichnen.

Beim Ausblick auf die kommende Saison stand neben der Neugestaltung des Edelschliffs und dem im Bau befindlichen Werbeanhänger „Edelsteinmobil“ selbstverständlich das 40. Jubiläum der Deutschen Edelsteinstraße mit Krönung der neuen Deutschen Edelsteinkönigin im Mittelpunkt. Die Vorbereitungen für diese Großveranstaltung im Idar-Obersteiner Stadttheater laufen auf Hochtouren. Die Deutsche Edelsteinkönigin 2014-2016 ist zwar bereits ausgewählt – ihre Identität bleibt jedoch traditionell bis zum Krönungsabend am 14. Juni geheim. Das Programm zur Jubiläumsgala ist vielversprechend. Karten sind bei der Tourist-Information in Herrstein oder online unter www.ticket-regional.de erhältlich.